

Santiago Creel defiende a gobernadores de oposición de Adán Augusto tras críticas

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, defendió a los gobernadores de oposición luego de que el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, criticó los niveles de inseguridad en estados como Guanajuato, Chihuahua, Nuevo León y Jalisco.

En conferencia de prensa, Santiago Creel acusó que el titular de Segob miente y sostuvo que los gobernadores, aunque sean de oposición, piden con toda razón la presencia de las Fuerzas Armadas.

"Lo hace con mentiras el secretario de Gobernación, porque los gobernadores piden la presencia de las Fuerzas Armadas, con toda razón, porque quienes alteran fundamentalmente el orden y generan la violencia en sus estados, son los grupos del crimen organizado, a cargo de las Fuerzas federales, y particularmente de las Fuerzas Armadas", señaló el presidente de San Lázaro.

Resaltó que es responsabilidad de las Fuerzas Armadas combatir al crimen organizado que controle alguna región del país, pues se trata de un tema de seguridad interior y no de seguridad pública.

"Eso, señor secretario de Gobernación, sepa distinguir, eso no es seguridad pública, lo que sucedió en Ayotzinapa, sépalo usted, no es seguridad pública, es un asunto de seguridad interior, porque se llevó a cabo a través de grupos del crimen organizado en connivencia con las autoridades", sostuvo Arturo Zaldívar.

Esto ocurre luego de que el secretario Adán Augusto señaló el pasado miércoles que los gobernadores de Nuevo León, Chihuahua, Guanajuato y Jalisco pidieron el apoyo de la Guardia Nacional pero no apoyan la reforma Quinto Transitorio de la Constitución, que establece la ampliación hasta 2028 la participación de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública.

https://politico.mx/santiago-creel-defiende-a-gobernadores-de-oposicion-de-adan-augusto-trascriticas